



El Real Madrid se estrena hoy en la nueva 'Champions' P32

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

EL
PARTIDO
POPULAR
EXIGE
MÁS
GUARDIAS
CIVILES

El crimen en la región aumenta peligrosamente

Cantabria enfrenta una situación de inseguridad creciente. Los datos del Ministerio del Interior revelan un aumento en las infracciones penales

En una rueda de prensa, Félix de las Cuevas, diputado por Cantabria y miembro de la Comisión de Interior del Congreso, ha sido tajante:

«¿Cómo no vamos a pedir más Guardia Civil cuando los delitos han aumentado casi un 48%?» La criminalidad en Cantabria ha crecido de forma alarmante desde que el Partido Socialista asumió el Gobierno en 2018, afirmó el diputado, subrayando que este incremento afecta especialmente a las zonas rurales y a los municipios afectados por la ocupación ilegal de viviendas. El parlamentario del PP enfatizó que la inseguridad se ha disparado. P4-5

SAN CIPRIANO: LA GRAN FIESTA



Cientos de personas se unen para celebrar como cada año la fiesta de San Cipriano disfrutando de las actuaciones y de la tradicional subida. / ALERTA

PÁGINAS 12-13

Comienza la caza: Sánchez ahora quiere controlar los medios

La iniciativa en cuestión es el Plan de Acción por la Democracia y contra los bulos, que el Consejo de Ministros tiene previsto aprobar hoy martes. Los populares critican duramente el plan, afirmando que se

trata de una estrategia para «distraer a la opinión pública» y tapan la investigación que actualmente está en curso sobre Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez. P16-17

Claro que es una dictadura Venezuela

Por Fermín Bocos P15

Trump acusa a Harris y Biden de incitar que «me disparen»

El expresidente de Estados Unidos Donald Trump ha acusado al presidente Joe Biden y a la vicepresidenta y candidata demócrata a la Casa Blanca, Kamala Harris, de utilizar una «retórica» que ha motivado que le hayan disparado ya en los últimos meses en dos ocasiones. «Ellos son la verdadera amenaza», ha dicho. P26-27

El Ayuntamiento socialista de Torrelavega a los tribunales

La Plataforma Salvar Torrelavega ha presentado una demanda ante el TSJC contra el Ayuntamiento de Torrelavega, donde Javier López Estrada es el alcalde. El motivo de la demanda es la reciente delimitación de la ZBE en la ciudad, una medida que, según la plataforma, es arbitraria y está plagada de irregularidades. P11

El brote de EHE se extiende y deja cientos de animales muertos en la región P6

SAWATCO crece en Cantabria con nuevas oficinas en el PCTCAN P22-23